

# LA CLINIQUE SPATIALE

Implantée au sein du CHU de Toulouse, la **Clinique Spatiale** bénéficie de plus de 25 ans d'expérience dans la coordination et la réalisation d'études cliniques. Une équipe spécialisée accompagne les investigateurs à toutes les étapes des projets en recherche clinique dans une infrastructure parfaitement adaptée, à la pointe de l'innovation.

Dans ce lieu de recherche, habilité par les autorités de santé, sont ainsi réalisées **des études cliniques pour la recherche spatiale et pour la santé terrestre. Un lieu unique !**